

FCM - Ein Brunnen für Uganda

03.Dezember 2019



"Ein Brunnen für Uganda" - So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg.

Ziel war es einen Brunnen über die gesamte Laufzeit der Landesgartenschau zusammen zu bekommen. Dank zahlreicher Spender*innen könnten wir dieses Ziel erreichen und zum Missionsfest Pastor Robson symbolisch den Betrag von 3.219,18€ übergeben.

Es brauchte ziemlich genau 1 Monat und das Geld wurde umgesetzt. In dem Dorf Anai Okii im Norden Ugandas wurde ein Brunnen für ca. 1.000 Menschen gebaut, die jetzt einen sicheren und sauberen Zugang zu Trinkwasser in 100m Entfernung zu Ihrem Dorf haben.

Der FCM e.V. versucht durch seine Projekte und Programme unkompliziert und schnell zu helfen. Dieses Brunnenprojekt ist dafür ein gutes Beispiel.

Und das Beste ist, dass diese Aktion des FCM e.V. weitergehen soll!

Sie finden alle Infos dazu auf unserer Internetseite, unter: <https://www.fcmission.de/ein-brunnen-fuer-uganda.html>

Leihen Sie sich das Brunnenmodell einfach aus und sammeln auch Sie für einen Brunnen in Uganda, der einen deutlichen Unterschied für das Leben der Menschen vor Ort ausmacht!

Vielen Dank schon jetzt für Ihr Engagement in dieser Sache!

Herzliche Grüße und Gottes Segen,

Sebastian Rentsch

(FCM-Projektkoordinator)

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21